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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆さん、こんにちは。 

本日も多くの会員の皆様にご出席いただきましてあり

がとうございます。 

本日は次年度江口年度のロータリー財団補助金管理

セミナーということで、江口エレクト、伊藤副幹事、大塚次

年度社会奉仕委員長、松井次年度ロータリー財団委員

長、高橋忠克副委員長、次年度地区ロータリー財団ポリ

オ・プラス委員会近藤会員が出席されておりますので、

本日の例会は欠席となります。 

早いもので、もう次年度のセミナー研修が始まってきま

した。私の年度も本日で 2月最終という事で、残すところ

4 か月となりましたが、まだまだ気が抜けない日々であり

ますので、最後まで職務を全うしたいと思っております。

改めまして、皆様のご支援ご協力を賜りたいと思います。

引き続きよろしくお願いいたします。 

 

本日は、先週の卓話に触れました、平和と紛争予防・
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紛争解決月間ということで世界の紛争と今現状起きてい

る状況の説明をさせて頂きました。戦争や紛争という、今

現在も起きているその事実を知ることが大切であるとお

話させていただきました。 

今もなお、紛争、暴力、弾劾、人権侵害によって、家

を追われた人の数は 7,000 万人、その半数は子供です。

このような状況を、私たちは絶対に受け入れません。 

ロータリーは異文化交流を通じて相互理解の心を育

て、紛争解決のスキルを備えた人材の育成を通じて平

和な世界づくりを促進しています。そして、ロータリーで

は平和構築のためにロータリー平和フェローシッププロ

グラムということで世界 7 各国の大学と提携して世界の

平和構築のための人材育成をしております。 

人道的組織として、平和はロータリーの使命の礎とな

るものです。私たちは、地域社会で平和構築のために

人々が協力すれば、その変化が世界的な影響を生むと

信じています。 

ロータリー会員は、奉仕のプロジェクトや平和フェロ

ー・奨学生への支援を通じて、貧困、差別、民族間の衝

突、教育機会の欠如、リソースの不平等や配分といった

紛争の根底にある問題に取り組むために行動を起こして

います。ロータリークラブでは毎年、ロータリー平和セン

ター提携大学で学ぶフェローが世界中から選ばれ、平

和フェローシップを通じて、世界平和と開発の担い手と

なる人材を育て、平和推進者の世界的ネットワークを築

いています。 

本日はその提携大学の一つである国際基督教大学

での平和フェローセンタープログラムを紹介させていた

だきます。 

約、11分の動画です。よろしくお願いいたします。 

 

■ロータリー平和フェローシップ 

ロータリー平和センタープログラム

紹介動画（ショート版） 

https://rotary-peace.jp/movie/ 

 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・越谷ロータリークラブそして越谷中ロータリークラブより

3 月のプログラムが届いております。掲示板に掲示し

ておきます。 

 

（クラブより） 

・3月 6日に第 9回理事役員会を開催します。開始時間

は例会前の11時から例会場で行いますので、理事役

員の方はご出席の程、よろしくお願い致します。 

 

お客様挨拶 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

来週 3月 6日の卓話は私が担当させていただきま

す。その次の日は八潮みらいで卓話の予定です。 

 初めての卓話ですが、最善を尽くして参ります。当

日は緊張してしまい、もしかしたら噛んでしまうかもしれま

せんが、頑張ります。 

よろしくお願いします。 
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委員会報告 

親睦活動委員会 大熊 正行 委員長 

 1つ目、先週ご案内しました 3月 13日（水）新会員歓

迎会です。加地さん、石井さん、深野さんの入会を盛大

にお祝いしたいと思いますので多くの皆様方にご参加

頂きたいと思います。まだご返信を頂いていない方もい

らっしゃいますので、来週までにお返事をお願いしま

す。 

 2つ目、3月 27日（水）上野精養軒にて観桜例会を開

催致します。桜の時期が早まるか遅まるかはわかりませ

んが、上野公園を散策して頂いた後に、上野精養軒に

て楽しい例会を企画しておりますので、何卒多くの皆様

のご参加をお願いしたいと思います。 

 

会員卓話 

 

中澤 伸浩 会員 

『私の趣味について』 

皆さん、こんにちは。 

今年度の会員卓話は、「私の趣味について」ということ

なのですが、このテーマは私のような無趣味な人間にと

っては、非常に酷なテーマです。 

思い起こせば、元来、私は無趣味な人間ではなく、

色々なスポーツや活動が好きでした。 

中学校時代には、部活動で軟式テニスに打ち込み、

団体戦ではありますが関東大会にも出場し、高校時代

には、硬式テニス部、ラグビー部、合唱部、弁論部、社

会科研究部に所属して活動していました。 

 

思い起こせば、この辺りから幾分怪しくなってきたのか

もしれません。どの部活動もあまり長続きせず、また深く

打ち込むというよりは、広く浅くという感じになってしまい

ました。普通、テニスとラグビーと合唱をやるような人はい

ないですよね。今振り返っても不思議です。 

大学では、その流れを踏襲してかどうか分かりません

が、シーズンによって、ヨット、テニス、スキーを楽しむオ

ールラウンドスポーツサークルに所属し、当時、テニスと

スキーはかなり上達しましたが、これらも今の趣味にはつ

ながっていません。 

その後、社会人経験を経て、司法試験を目指すことと

なって、今の弁護士という仕事に就くわけですが、気付

けばいつのまにか何の趣味もない人間となっていまし

た。弁護士でも多趣味な方はたくさんいて、私の周りで

も、旅行やゴルフ、テニス、山登り、コンサート、グルメ

等、様々な趣味を持つ方がいて、いつも羨ましく感じま

す。 

私も、ストレス解消にもつながりますし、何らか趣味を

持とうと事あるごとに思っているのですが、いざ日々の暮

らしが始まると、平日は仕事に打ち込み、休日は疲れを

癒やすというだけの日々の繰り返しとなってしまいます。  

とはいえ、まだ趣味を諦めているわけではないので、

会員の皆様ぜひ、私をまだ見捨てることなく、今後とも、

皆さんの趣味の世界に誘って頂ければと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

スマイル報告
・本日も宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・中澤先生、卓話楽しみです。 

大濱 裕広 

・中澤会員、卓話楽しみにしています。 

市川 洋和 

・先日は結婚祝いありがとうございました。欠席続き申し

訳ありません。 

青木 清 



 

 - 4 -  

 

・中澤さん、卓話楽しみにしています。 

太田 靖彦 

・会員卓話、皆様よろしくお願い致します。 

小林 光則 

・中澤会員、本日卓話楽しみにしております。 

関森 初義 

・中澤伸浩会員、本日の卓話よろしくお願い致します。 

鈴木 英男 

・中澤さん、卓話宜しくお願いします。 

大熊 正行 

・中澤さん、卓話楽しみにです。 

小宮山 大介 

・中澤会員、卓話宜しくお願いします。 

関 雄二郎 

・中澤さん、卓話楽しみです。 

松﨑 義一 

・中澤さん、卓話楽しみです。例会宜しくお願いいたしま

す。 

中村 隆雄 

・中澤さん、趣味の話し、楽しみにしてます! 

加地 昭俊 

・本日も宜しくお願いします。 

佐藤 要 

・趣味のない人間の「私の趣味」の卓話で恐縮です。ご

容赦下さい。 

中澤 伸浩 

 

 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          32名 

出席率          87.5 % 

 

 

 

 

 

 

司会は平涼子会員が務めました。 

 

出席会場運営委員会の櫻井委員長が、卓話者である

中澤会員のお手伝いをしました。 

 

新入会員である加地昭俊会員が、例会出席の報告を

務めました。 

例会場の様子 


